
                

                                      
 

    No.4 ・・・3月 2日(水)  16：00～ PTA室にて 

 

＜ 会長あいさつ ＞ 

本日はお忙しい中、第4回の常任委員会にお集まりいただきありがとうございます。 

年度末が差し迫ってきまして、今回がこのメンバーで集まる最後の常任委員会となります。1年間お疲

れ様でした。このコロナ禍の中でみなさんにはできる活動をしていただき、ご協力いただきありがとうご

ざいました。まだ、だるま市やバザーや広報誌、自転車教室などの活動が残っておりますが、ほぼ終了と

思っております。これから4月に向けて引継ぎ等しっかりしていきたいと思いますので、ご協力をお願い

いたします。 

今年度はPTA総会までが任期となりますので、お子様が卒業される保護者の方もその時期までお付き合

いいただければと思います。それから予算についてですが、おそらく来年はコロナの影響が若干残るかと

は思いますが、活動は例年どおりになるかと思いますので、1年間やってきて必要と思われることがあれ

ばご意見をいただけると助かります。 

よろしくお願いいたします。 

 

 

＜ 校長先生あいさつ ＞ 

本日は、今年度最後の PTA常任委員会ということで、1年間ありがとうございました。まだ常任委員と

しての任期は残っていますので、ご協力よろしくお願いいたします。 

学校の現状ですが、陽性が判明した生徒の数は減少傾向にあります。しかし、家族が感染してお子様が

濃厚接触者となり、登校を控えなくてはならない生徒もおります。ご家庭の皆様も、感染症対策にご注意

してください。 

また、家庭内に発熱者や体調不良の方がいる場合には、ご家庭の判断で登校を控えさせるよう、協力お

願いいたします。 

学校は 3月になり、様々な行事の日程を変更しなくてはならない状態にあります。各学年の球技大会や

校外学習の日程などが年度当初から変更されています。日頃のお子様との会話を大切にしていただき、日

程をご確認ください。 

卒業式は、卒業生と在校生の代表生徒、3 年生の保護者(各家庭 2 名まで)と考えております。内容は、

昨年度と同じで 1時間程度の卒業式を計画しております。入学式についても卒業式に準ずることになって

おります。 

部活動は、平日 1時間程度で週に 4回以内、土日については、どちらか１日で 2時間程度となっており

ます。対外試合は中止となっております。送別試合などでは、飲食は禁止。試合時間を短縮するなどの感

染症対策をお願いしています。保護者の見学は家庭１名までとしています。詳しくは顧問から連絡があり

ますので、ご確認ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

常 任 委 員 会 だ よ り 
令 和 4 年 3 月 9 日 

調 布 市 立  神 代 中 学 校 

P T A 会 長  加 藤  均 



＜ 議題 ＞ 

1. 各委員会 報告事項 

 

 

2．P連報告・予定事項 

 ◇会議の報告 

  ・第 1 ブロック会議(2/2)、第 3 回理事会(2/17)を、いずれもウェブで開催しました。コロナ禍で委

縮していたという印象もありますが、子供たちはこの状況に順応していたと思われます。 

 ◇自転車講習会について 

  ・晃華学園と神代中を対象に、柴崎公園にて実施される予定です。基本的に神代中の生徒の講習が終

われば終了となります。点検、警察署の交通法令の指導等があると思います。 

   候補日は 4/20 と 4/27 で、集合時間は、昨年は委員が 14時で生徒は 14 時 30 分でしたが、今年度

の集合時間については、手紙を受け取ったらご連絡します。 

 

3．本部より連絡事項 

◇ 三校会について 

  ・今年度最後の会議を実施しました(3/2)。次回は 5月の予定です。 

◇ 第 2回サークル代表者会議について 

  ・3/4にサークルの活動報告、活動費、来年度に向けてのサークルのお誘いの手紙を回収する予定で

す。 

◇ PTAの会計監査について 

  ・3/18に会計監査も含めて会計の締め作業を行います。 

  ・バザー商品の引き渡し会にて、受け取った金額を歳入していただきたいです。よろしくお願いしま

す。 

◇ 神代中学校卒業式について 

  ・卒業証書は学級代表が受け取ります。在校生代表は生徒会が参列します。 

◇ 地区小学校卒業式について 

  ・上ノ原小学校は来賓を呼ばないとのことです。その他の小学校は未定です。 

◇ 新年度の予定について 

  ・神代中学校の入学式は 4/7、地区小学校の入学式は 4/6に実施されます。 

  ・来年度は、可能であれば、対面で PTA総会を行いたいと思います。またそれに向けて新委員も決め

ていきたいと思います。 

  ・来年度の体育祭は 5/20の予定です。 

委 員 報  告 予  定 

3年学年 卒業記念品の仕訳(2/28他)  

文化研修 リサイクル品バザーの抽選会を実施 バザーの商品の引き渡し会 

広 報 1,2年の学年主任へ原稿依頼(1/28) 

原稿受け取り(2/24) 

後期広報誌の学校チェック

(3月上旬) 

後期広報誌発行(3 月中旬～

卒業式前) 

校 外 通学マナー向上運動(1/24,2/1,2/14,3/1) 

 

通学マナー向上運動 

自転車講習会 

役員選出 会長候補の選出 会長候補の選出 



 

4．その他 

◇ ベルマーク委員へ 

  ・調布中、深大寺小が集めなくなったカートリッジを回収したので、来年度への引き継ぎをお願いし

ます。 

◇だるま市警備（3月 3日、4日）について 

  ・深大寺小駐車場にて、深大寺小からお借りしたテーブルと椅子を設置して、それぞれが見回りをし

ます。 

◇ 後期広報誌について 

・新型コロナの影響により行事がすべて延期＆中止になったので、2年生の都内巡りと 1年生のスキ

ー教室のページも 3年生同様クラスページになりました。 

変更により原稿依頼が 2月上旬になり、その結果発行の予定がずれ、現時点では 3月中旬～卒業式

前の予定です。 

◇ 通学マナーについて 

 ・中学校付近の交差点において、一時停止せずに学校の方へ曲がるので、とても危険だと感じました。

また、横一列に並んで歩く生徒や自転車で並走する生徒も見られ、事故の心配もあるし、いつ苦情

が来てもおかしくない状況だと思われます。先日、生徒が車と接触したとのことです。 

◇ 制服リサイクル品について 

・今年度の卒業生の制服リサイクル品の集め方を検討中です。 

 

5．学校より 

◇ 新入生の保護者説明会について 

  ・蔓延防止期間に実施したために、一部の保護者からお叱りをうけました。 

◇ 3年生の普通救命教室 

  ・入門という形で、説明を受けて、代表生徒が実践するという形をとりました。 

◇ 各学年の球技大会 

  ・何を行うのか検討中。バレーボールが良いのではと思っています。他校からも情報をもらい、球技

大会ではなくレク大会にすることも検討しています。 

◇ 修学旅行 

  ・翌週が卒業式となるので悩んでいます。3/3までに決断し、遅くとも 3/4には通知を出す予定です。 

（※3/3付で修学旅行は中止となりました） 

◇ 卒業式について 

  ・在校生代表は 2年生の学級委員のみか、1年生も参加するかは検討中です。歌は、国歌斉唱は録音

にするか歌うのかについても検討中です。 

◇ 生徒の感染について 

  ・生徒の感染はおさまってきていますが、まだ若干感染者が出ています。家族が感染して生徒が濃厚

接触者になるパターンもあるので、家族の中で発熱がある場合はなるべく登校を控えていただきた

いと思います。 

 


